

## Lettre de Jean Amrouche à Jean Paulhan, 1952-10-24

**Auteur : Amrouche, Jean (1906-1962)**

### Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

### Citer cette page

Amrouche, Jean (1906-1962), Lettre de Jean Amrouche à Jean Paulhan, 1952-10-24, 1952-10-24.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 12/08/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/12963>

### Information sur la lettre

Date 1952-10-24

Date sur la lettre 24 octobre 1952

Destinataire Paulhan, Jean (1894-1962)

Langue Français

### Description & Analyse

Sources IMEC, fonds PLH, boîte 90, dossier 096833 - 24 octobre 1952

### Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)



90 65 Malesherbes 8<sup>e</sup>  
24 octobre [1952]

Chr Jean Paulhan,

il est  
bien au  
service?

une émission thématique sur les Cahiers de la Pléiade ? Bien sûr. Quand vous voudrez. Je passerai à la NRF demain, et nous pourrons en parler.

Mais je ne renonce pas au projet concernant la N.R.F. Il n'est ni trop tôt, ni trop tard. Il s'agit d'un long travail, qui nécessitera pas mal de recherches, et une mise au point minutieuse. En outre il faut profiter de la présence de certains des premiers fondateurs et des plus illustres écrivains de la maison. On pourrait ainsi réunir une documentation inremplaçable : témoignages, souvenirs portant sur des faits précis.

Je pense qu'il nous faudra - car

je ne conçois pas la chose autrement  
que comme un travail d'équipe -  
au moins un an de recherches et de  
travaux préliminaires. Nous enre-  
gistriions, pour commencer, après  
avoir tracé les grandes lignes, des  
éléments qui seraient ensuite  
ordonnés dans le cadre de chaque é-  
mission.

Je vous serais toujours avec une émo-  
tion qui me surprend - La lecture du  
cahier de Joë Bouquet m'a pro-  
fondément touché; plus par laquelle  
virile sur Jean Paulhan que sur  
Bouquet.

Je tiens beaucoup au projet NRF.

A demain. Cho Jean Paulhan,  
et croirez à mon amitié,  
à mon affection - et à quel  
que chose d'autre, que le  
mot de révérence traduit  
imparfaitement.

Jean Amrouche